



Rundreisen

Ein Wochenende auf den Spuren von Burckhardt

Geniessen Sie ein verlängertes Wochenende in einer ganz anderen Welt. Petra, die rosarote Stadt, ist der Höhepunkt einer jeder Jordanien-Reise. Ebenfalls ein "must" jeder Jordanienreise ist ein Ausflug ans Tote Meer.

ÜBERSICHT

1. Tag, Donnerstag: Schweiz – Amman – Petra

Linienflug von Zürich nach Amman via Wien mit Austrian Airlines. Nach Ankunft in Amman Transfer direkt nach Petra.

2. Tag, Freitag: Petra

Das heutige Tagesprogramm zählt zu den Höhepunkten jeder Jordanienreise. Unvergleichlich ist der Anblick, der sich einem nach der Biegung in der engen Schlucht bietet. Man befindet sich plötzlich vor der hohen Fassade des «Schatzhauses», dem berühmtesten Denkmal von Petra. Die «rosarote Stadt» war Hauptstützpunkt und später Königsstadt der Nabatäer. Ein Wüstenvolk, dessen Karawanen die begehrten Güter Südarabiens und Indiens, vor allem Myrrhe und Weihrauch, daneben u.a. Aloe, Kassia und Zimt in den Mittelmeerraum transportierten. Die Nabatäer liessen sich in der Zeit um das 6. Jh. v. Chr. im Gebiet von Petra nieder. Zu Beginn der Besichtigung werden Sie 2 Stunden von einem lokalen, englischsprachigen Reiseleiter begleitet. Falls gewünscht, können Sie am Abend im „The Petra Kitchen“ mit Hilfe eines lokalen Küchenchefs gemeinsam ein jordanisches Abendessen zubereiten und geniessen (gegen Zuschlag).

3. Tag, Samstag: Petra – Totes Meer

Nach dem Frühstück im Hotel Fahrt nach „Little Petra“, was als Vorort von Petra betrachtet werden kann. Obwohl es deutlich kleiner ist und über weniger prächtige Fassaden verfügt, war die ursprüngliche Bedeutung gross: Klein-Petra war ein bedeutender Karawanenrastplatz auf der Handelsroute zwischen Mittelmeer und Rotem Meer – und auch der grösste Warenumschlagsplatz von Petra. Die schmale Schlucht am Eingang war durch eine Tür zu verschliessen und bot grosse Sicherheit durch ihre Unzugänglichkeit. Anschliessend werden Sie an das faszinierende Tote Meer gefahren. Am Nachmittag haben Sie Zeit, sich am tiefsten Punkt der Erde, 420 m unter dem Meeresspiegel, zu entspannen. Das Tote Meer ist mit einem

Salzgehalt von ca. 30% fast zehnmal so salzig wie andere Meere. Dem obligatorischen Foto – im Wasser auf dem Rücken liegend Zeitung lesend – steht nichts im Wege.

4. Tag, Sonntag: Totes Meer – Amman – Schweiz

Der Morgen steht Ihnen zur freien Verfügung. Nachmittags Transfer vom Hotel am Toten Meer an den Flughafen Amman und anschliessend Rückflug in die Schweiz.

INBEGRIFFENE LEISTUNGEN

- Einreisevisum am Flughafen Amman (Passkopie im Voraus benötigt)
- Unterkunft in den aufgeführten Hotels inkl. Frühstück im Standard Doppelzimmer
- Eintritte zu den erwähnten Sehenswürdigkeiten
- Klimatisierter Wagen mit einem erfahrenen, englischsprechenden Fahrer
- Lokale englischsprechende Reiseleitung in Petra für die ersten 2 Stunden der Besichtigung

NICHT INBEGRIFFEN

- Linienflug Schweiz – Amman – Schweiz
- Annullations- und Extrarückreisekostenversicherung
- Nicht erwähnte Mahlzeiten
- Trinkgelder und persönliche Ausgaben
- Private deutschsprechende Reiseleitung gegen-
- Zuschlag möglich

VORGESEHENE HOTELS

- In Petra: Mövenpick Resort Petra *****
- Totes Meer: Mövenpick Resort Dead Sea *****